

町長

ひとりごと

(89)

斎藤



譲

図書館が、いよいよ完成の域に近づいてきた。 「公園の中の図書館」を基本理念として建設をすすめてきたが、すでに周囲には沢山の樹木が植えられ、いまマロニエが赤や白い花を咲かせている。そこに聳える石張りの図書館は、辺りの青葉に映えてとても美しい。「光文化の森公園」という名称がぴったりするような雰囲気が、すでに漂いはじめている。これが完成をし、やがて二十年、三十年の歳月を刻んだとき、この植えたばかりの樹木も大きく枝を張り、森と呼ぶにふさわしい深みのある公園になつてゐるに違いない。そこに集う人々は、緑の葉陰で憩い、語らい、あるいは散策を書をする一時を過ごすこと

となるのである。たとえその時代が苦難の時であろうと、必ずやこの公園は、訪れる人々に生きる喜びや希望を与える、生活のリズムを彈ませてくれる貴重な町民の財産になつてゐることを私は信じて疑わない。

▼私は暇をみつけてはよく工事現場に足を運ぶ。自分なりに気を入れてきた事業であるから、常に気にかかるりもし、また日毎に進む現場の様子や、そこで働く人達の姿を見るのが好きで、楽しい気分転換にもなるからである。私が行くと必ず

ふだんは寡黙であるが、時たまギョロリと向ける眼には、なかなか迫力がある。希望を与え、生活のリズムを欠かせない責任の重い仕事を私は信じて疑わない。

▼私は暇をみつけてはよく工事現場に足を運ぶ。自分なりに気を入れてきた事業であるから、常に気にかかるりもし、また日毎に進む現場の様子や、そこで働く人達の姿を見るのが好きで、楽しい気分転換にもなるからである。私が行くと必ず

男の面構えをして

いる。現

場では厳

しい監督

という評

判もたつ

けし

勝負



ふの面構えをして

いる。現

場では厳

しい監督

という評

判もたつ

けし

勝負

ふの面構えをして

いる。現